

## Obstgut: FBB drängt auf Öffnung

Baden-Baden (red) – Stadtrat Heinrich Liesen von der Fraktion der Freien Bürger (FBB) beantragt, dass das frühere städtische Obstgut zwischen Klosterwiese und Leisberg für die Öffentlichkeit freigegeben wird. Liesen schlägt eine Öffnung des Areals schon in den nächsten Wochen vor. Dann solle eine Bürgerinitiative unter Regie des Gartenamtes tätig werden. In erster Linie sei es nötig, den Durchgangsweg neu anzulegen, Bänke und Müllbehälter aufzustellen sowie ein Schild anzubringen „Durchgang auf eigene Gefahr“, schreibt Liesen an Oberbürgermeisterin Margret Mergen. Der Park sei zur Obstblüte ein Paradies.